

DOMAINES PARAPSYCHO-SCIENTIFIQUES

Publications choisies de domaines différents de la recherche psycho-scientifique

Editeur: Rolf Linnemann (Dipl.-Ing) * Steinweg 3b * 32108 Bad Salzuflen * Telefon: 05222-6558

Internet: <http://www.psychowissenschaften.de>

émail: RoLi@psygrenz.de

Extraits des procès-verbaux de *Menetekel* des années 1956 à 1975.

Sujet:	La nicotine et l'alcool
Auteur des questions:	Cercle médiumnique de la paix Berlin
Médiums:	Uwe Speer (17), Monika-Manuela Speer (15)
Messagers de la Lumière:	ELIAS, ARGUN et AREDOS
Santinien:	Ashtar Sheran

Le texte sur ce sujet a été reçu par le Cercle Médiumnique de la Paix de Berlin, une communauté chrétienne / spiritualiste, pendant les années 1956 – 1975, par voie médiumnique. Les messages font partie du Menetekel, une collection de procès-verbaux vieille de 20 ans comprenant plus de 4 500 pages A4, qui a été restructurée. Tous les textes ont été laissés dans leur originalité, même dans les cas où les questions similaires se répétaient. Le travail des deux médiums d'écriture, Monika-Manuela Speer et Uwe Speer, a commencé à l'âge de 15 et 17 ans respectivement. La totalité du travail du MFK Berlin, le «Menetekel» et les 21 messages de nos frères de l'espace, est l'un des points forts absolus de la recherche paranormale. On a souvent tenté de copier le MFK, mais on n'a jamais réussi à atteindre sa qualité et son endurance. La reproduction des nouvelles compilations est souhaitée et n'est soumise à aucune restriction.

Avant-propos de l'éditeur

Qu'est-ce qui peut inciter un médecin à fumer des cigarettes bien que sa qualification professionnelle lui permette de savoir exactement ce que peut signifier la consommation de nicotine? - Jusqu'à quel point ce même médecin estime-t-il la santé de ses patients alors qu'il ne se préoccupe que très peu de sa propre santé?

Les explications suivantes devraient donner suffisamment de raisons de réfléchir aux stupéfiants de toutes sortes et aux interactions néfastes qu'ils produisent entre l'âme et le corps.

Beaucoup de gens agissent comme s'ils avaient un autre corps en réserve dans le tiroir de leur bureau, ou ils pensent que cela n'affecte que les autres, mais jamais eux-mêmes. Mais personne ne connaît si bien la constitution de son corps qu'il pourrait dire: "Tout cela ne me fait rien". Mais nous détruisons notre corps de façon irréfléchie, et dans presque tous les cas, nous accusons Dieu lorsque notre corps, une "usine chimique" complexe, cesse de fonctionner, tombe malade et meurt. Mais on ne peut pas se décharger de

cette responsabilité aussi facilement. Il n'y a pas de bouc émissaire qui soit prêt à en prendre la responsabilité qui est la nôtre. Chacun finit par payer comptant lui-même!

J'espère que la compilation suivante sur ce sujet déplaisant sera utile au lecteur. Toutefois, chacun a bien sûr sa propre position à ce sujet et doit décider lui-même s'il veut se rendre compte des liens ou non et quelles conséquences il veut en tirer. Chaque homme doit décider lui-même combien d'importance il accorde à la santé de son corps et quelle valeur il attribue à ce corps dont il a besoin pour pouvoir exister dans le monde matériel. Chaque homme a sa propre conception de la vie et doit décider de l'usage qu'il en fait. Nous pouvons prendre soin de notre corps ou le détruire prématurément par une consommation excessive de stupéfiants.

A nous de choisir!

L'enseignant du monde ASHTAR SHERAN au sujet de la nicotine

Il y a toute une série de vices dont vous pourriez parler. Tout d'abord, il y a la passion du fumeur: on ne peut pas décrire combien de malheur ce vice a déjà causé. Il a des effets nuisibles sur la circulation, il fait pousser le cancer, il endommage le cœur, les reins et les nerfs, et bien d'autres choses encore. Les médecins le savent, mais ils fument eux-mêmes!

Même les politiciens le savent! Non seulement ils fument eux-mêmes, mais ils autorisent ce vice, le promeuvent et en tirent du profit. Tout cela se fait au détriment de la santé publique, non, plus encore, au détriment de la santé mondiale.

Fumer est extrêmement nocif. Ce n'est non seulement qu'il nuit au corps, qu'il provoque des maladies, qu'il modifie les organes ou qu'il permet des mutations, mais c'est aussi un poison très dangereux pour l'âme. Ce n'est pas le corps qui devient dépendant, le corps dépérit, mais c'est l'âme qui devient dépendante, elle perd sa volonté, sa logique et sa mémoire, surtout son pouvoir de concentration.

- La fumée, c'est le symbole de la démonie!

Par la fumée et la nicotine, l'âme reçoit des taches qui se voient de loin sur, comme les taches solaires sur l'étoile du jour.

L'abus de l'alcool et de la nicotine, ainsi que d'autres stupéfiants, a pris une ampleur et un déclin tellement inimaginables sur Terre que l'ensemble de l'humanité sur cette planète est devenu un aimant géant de forces spirituelles négatives, qui accumule, à travers l'univers avec ses nombreuses sphères, le comble des erreurs et de la malice.

Le transcendant bas influence et trouble les sens de la plupart des êtres humains terrestres et les tire vers le bas. La conséquence en est une pensée négative commune qui s'exprime par des actions de destruction et par la folie politique et la haine entre les nations.

Les États terrestres tirent des sommes énormes de l'abus des stupéfiants et de l'impiété des hommes séduits afin d'utiliser ces sommes énormes pour se munir d'armes pour un massacre collectif superlatif.

- Le Créateur a créé la Terre pour qu'elle soit l'une des plus belles étoiles de l'univers.
- L'humanité de cette Terre a fait de cette planète la plus sale de l'univers! C'est pourquoi nous devons faire quelque chose de positif pour éradiquer cette honte de l'univers.

Questions et réponses:

Question: Les stupéfiants tels que la nicotine peuvent-ils conduire à la cécité de l'âme?

ELIAS: Je tiens à dire que ces poisons mènent à une grande labilité. Cette labilité ne se termine pas du tout avec la désincarnation (mort). De telles personnes ont beaucoup de mal à s'adapter, elles refusent tout progrès. Le point principal est le manque de volonté, et ceux qui en manquent deviennent malveillants.

Question: La nicotine peut-elle altérer le caractère?

ARGUN: Bien sûr, la nicotine ne rend pas seulement le cœur et les vaisseaux sanguins malades, mais aussi les vaisseaux sanguins fins du cerveau. C'est pourquoi les fumeurs deviennent également négatifs dans leur façon de penser. Mais ils s'excusent en disant qu'ils sont très nerveux et qu'ils doivent calmer leur surexcitation. S'ils ne fumaient pas, leur performance serait beaucoup plus grande, ils seraient plus calmes et plus fermes dans leur volonté et leur caractère.

Question: Y a-t-il une différence entre le fumeur actif et les fumeurs passifs?

ELIAS: Il n'y en a guère, car le poison pénètre dans l'organisme d'une manière ou de l'autre. Il y a aussi les gaz d'oxyde. Si l'on passe beaucoup de temps dans des locaux enfumés, on tombe peu à peu malade. Et à cela s'ajoute aussi le fait que les âmes négatives sont particulièrement attirées par des lieux enfumés, comme les bistros. Ces âmes exercent une influence néfaste sur les habitants de la Terre.

Question: Nombreux sont ceux qui demandent: «Comment profiter autrement de la vie si ce n'est plus qu'en fumant?. On fait attention à eux, même dans la législation. Que dit le Royaume Spirituel de cette attitude?

ELIAS: Les législateurs travaillent dur sur ce point! Que savent-ils de l'immortalité et du karma? Ils oublient qu'il y a aussi un instinct d'autodestruction, qui est une suggestion démoniaque. On ne doit pas sous-estimer cette influence! Il y a donc des toxicomanes qui imaginent que sans le poison, ils tomberaient malades et mourraient plus rapidement. Il s'agit d'un problème psychologique. En tout cas, l'origine de l'instinct d'autodestruction repose dans le grand négatif, l'adversaire de Dieu. En raison des mauvais exemples d'éducation, la plupart des gens n'ont pas la force morale nécessaire pour s'abstenir de la nicotine. On ne considère pas que la croyance en l'existence divine soit une protection inimaginable contre tout ce qui est négatif. Les athées sont constamment influencés par le négatif, on le voit partout.

Question: Quelle est la méthode la plus efficace pour arrêter de fumer?

AREDOS: Arrêter de fumer est principalement une question de volonté. Si le fumeur se rend compte qu'il a déjà du mal à renoncer, c'est un signe certain que le tabac a déjà paralysé sa volonté. Le fumeur n'a donc plus le pouvoir de contrôler sa propre volonté. C'est pourquoi les fumeurs passionnés sont de mauvais cadres, car ils souffrent tous d'un manque d'objectivité et d'une paralysie de leur volonté, ce qui peut être prouvé par la science.

Plus on fume, plus il est difficile de se libérer de ce vice dangereux. À long terme, chaque corps subit des dommages spirituels et matériels. Malheureusement, il n'existe pas d'enseignement pratique sur les maladies qui touchent les fumeurs et sur la façon dont ils souffrent encore dans l'au-delà après leur mort.

De nombreux médecins n'arrêtent pas de fumer, même s'ils conseillent à leurs patients de ne pas le faire. C'est une insouciance pour leur propre santé. Qu'est-ce qu'un patient peut attendre d'un tel médecin? Alors pourquoi se soucie-t-il de la santé de ses patients? Mais les médecins pensent

qu'ils sont une exception et qu'ils peuvent tout tolérer. Mais s'ils savaient quels tourments ils devront endurer lorsqu'ils viendront chez nous dans l'au-delà, ils ne fumeraient plus jamais de cigarette.

Mais je vais vous dire ce que les médecins ne savent pas: les dommages psychologiques et spirituels sont bien pires. Le tabagisme rétrécit les vaisseaux sanguins du cerveau, ce qui limite la conscience. Une mauvaise circulation sanguine dans les vaisseaux cérébraux mène à des dommages des cellules cérébrales. La performance mentale baisse, c'est un processus lent mais inévitable. Le fumeur le constate parce qu'il a du mal à se concentrer. Pour se ressaisir, pour réfléchir, il doit recommencer à fumer encore et encore. Cela influence la logique. En outre, il y a les influences spirituelles négatives, à savoir: les mauvaises inspirations, les pensées et les actions négatives.

Il est presque impossible de connaître la totalité des choses qui se passeront dans l'avenir. Les dommages causés par le tabagisme affectent également les gènes! Il cause des dommages héréditaires, dont les effets se montrent dans des nerfs. La liste est longue si on veut les énumérer tous. Le tabagisme endommage le conscient à un tel point que même la volonté en est affectée. La volonté devient fragile et peu à peu, elle fait défaut entièrement. Celui qui veut s'en débarrasser doit le vouloir de toutes ses forces.

Il est bon de soutenir le sevrage avec du gingembre. On peut combattre la dépendance de la nicotine avec du gingembre. Mais on doit manger ce gingembre cru et en très petite quantité, car il est très piquant et fait é mousser les papilles gustatives lorsqu'on en prend trop. Dès que vous ressentez la dépendance de la nicotine, vous devez mâcher un petit morceau de gingembre et le garder dans la bouche le plus longtemps possible. Le gingembre en confiserie ou confit aide même en petites quantités. Tant qu'on a le goût piquant du gingembre dans la bouche, le tabac n'aura plus bon goût. Le gingembre est également bon pour l'estomac et pour les bronches.

Les vraies souffrances ne commencent que lorsque l'homme se désincarne. Il faut ensuite des années pour que l'âme trouve sa paix et vainque la dépendance.

En fumant, l'homme perd ses traits positifs. Il devient lunatique, irritable et indiscipliné, il se laisse aller à tous les égards. Pour résumer, le dommage spirituel, qui est encore clairement visible dans l'au-delà, est que l'âme du fumeur devient de plus en plus ordinaire. Les fumeurs se retrouvent donc presque toujours dans les sphères basses.

Les non-fumeurs, eux aussi, doivent inhaler la fumée des cigarettes partout. Cela nuit également à la santé de la population. Bref, celui qui fume piétine sa propre santé et celle de ses semblables. Les caisses d'assurance maladie devraient refuser de couvrir les frais des dommages causés par le tabagisme - mais là aussi on fume!

Les fumeurs souffrent particulièrement après leur mort. Cela affecte tous les vices ! Le fumeur est un toxicomane, car la nicotine est également un stupéfiant. Mais comme l'esprit ne peut pas se débarrasser si facilement de cette dépendance dans l'au-delà, il doit souffrir et personne ne peut l'aider.

Il y a des scientifiques qui affirment que fumer "stimule", qu'on devient plus calme et qu'on peut mieux réfléchir. Mais qu'en est-il de l'artérite causée par le tabagisme, qui peut même mener jusqu'à l'amputation des jambes, et du cancer du poumon? Nous ne connaissons guère de personnes en parfaite santé. Certes, fumer, cela stimule et accélère la circulation. En effet, fumer influence l'activité de l'esprit pendant un moment, mais les fumeurs doivent payer exceptionnellement cher pour cela. La facture lui sera présentée ultérieurement. La stimulation devient de plus en plus brève, de sorte que finalement on fume une cigarette après l'autre jusqu'au collapsus total.

En fumant, la future mère nuit également à l'enfant à naître, car cela affecte la circulation sanguine. Ces enfants sont regrettables, ils sont sensibles aux maladies nerveuses, à la débilité mentale et aux troubles circulatoires. En fumant, l'homme crée dans son corps matériel toutes les conditions d'une mutation cellulaire, qui est déjà devenue une loi fixe de la nature. Il se peut que les descendants des fumeurs aient un plus grand risque d'être atteint du cancer que leurs parents.

Il est particulièrement faux de fumer des cigares et des cigarettes jusqu'à la fin. Tant qu'une cigarette n'est fumée qu'à moitié, elle n'a pas le même effet nocif.

Malheureusement, on ne fume pas pour se stimuler ou pour se calmer, mais cela dégénère en passion et en vice. La volonté s'affaiblit, le caractère est affecté de même, et l'âme change de caractère et devient négative.

Pour pouvoir surmonter ce vice, il faut d'abord avoir la volonté d'être positif. Mais la plupart du temps, le caractère du fumeur a déjà évolué vers le négatif.

Mais l'homme trouve toujours des excuses boiteuses pour dissimuler ses vices. Même les fumeurs ne veulent pas admettre à quel point ils sont instables, ils préfèrent périr plutôt que d'admettre qu'ils sont les victimes de leurs vices et de leurs péchés. Leur sans-gêne va si loin qu'ils imposent leurs souffrances aux non-fumeurs. Mais inhaler la fumée des autres est tout aussi dangereux!

On devrait entendre raison et arrêter de fumer.
Cela vous épargnera beaucoup de conséquences négatives!

Le MESSAGER DE LA LUMIÈRE AREDOS au sujet de l'alcool

Ce n'est pas mieux avec l'alcool !

Je ne vais pas vous présenter des chiffres choquants.

Chaque ivresse détruit toute une série de cellules cérébrales importantes. L'âme se relâche de sorte qu'elle peut jeter un coup d'œil dans les sphères inférieures. Elle peut discerner des vermines hideuses de l'enfer. La pensée prend des formes qui sont un danger pour toute l'humanité.

- Un alcoolique n'a aucune chance dans le *Royaume Spirituel*. Il fait partie des damnés, et sa rédemption prendra un temps *presque éternel*.

Tout cela n'est même pas pris en considération!

- L'alcool est beaucoup plus dangereux que vous ne le pensez. C'est un poison qui éveille les *pouvoirs* médiumniques qui résident dans l'homme, et il le confronte directement au monde *surnaturel*.

Les stupéfiants et les drogues ont le même effet!

Comme tout cela est un poison dangereux, la personne intoxiquée par l'alcool fait la connaissance des *formes* et *être* les plus bas d'un monde *spirituel*. Les ivrognes font plus ou moins des excursions spirituelles dans les sphères les plus basses, dans lesquelles ils discernent alors les créations lucifériennes comme des souris, des rats, des serpents, mis à part les *déformations* hideuses des âmes spirituellement damnées.

Vous appelez ces contacts avec le plus bas de l'autre forme d'existence des "hallucinations". Hélas, vos connaissances ne suffisent pas pour savoir qu'il s'agit d'une *réalité* au-delà de votre perception normale.

L'homme n'a son corps en chair sur Terre que pour qu'il lui serve comme instrument d'épreuve et de protection. Toutes les perceptions doivent normalement passer par les organes charnels et matériels, et donc seule la zone matérielle atteint le conscient de l'âme. Si cette protection n'existait pas, vous auriez une vision et une perception des deux domaines de la création divine en même temps, et vous seriez en contact avec tous les deux sur une base commune et consciente. Mais vous n'auriez alors pas la possibilité de suivre une formation et de passer un examen sur une base matérielle.

- Le monde matériel est une *école préparatoire* pour le lycée spirituel.

Vos psychologues et vos médecins progresseraient beaucoup plus vite s'ils se rendaient compte de ces aspects.

On exige partout qu'il faut donner une «éducation sexuelle» aux jeunes pour qu'ils aient une idée du désir et de l'amour. Mais c'est la plus grande absurdité que nous ayons jamais vue. Derrière tout cela, il ne peut y avoir que le négatif.¹

¹ La maladie infectieuse du SIDA en est un exemple.

- L'éducation dont les jeunes ont besoin consiste à les informer sur les dommages causés par le tabac et l'alcool. Il y a des films qui dénoncent vivement ces dommages. Pas la peine de leur montrer des films érotiques!

Mais avec le sexe et les cigarettes, ainsi qu'avec l'alcool, on gagne des sommes énormes. Les capitaines d'industrie défendent leurs vices par tous les moyens. N'oubliez pas que les dirigeants politiques ont presque tous ces vices. Ils détruisent leur santé et veulent gouverner les hommes avec des cerveaux malades!

Nous qui venons des régions spirituelles positives sommes strictement contre toutes sortes de stupéfiants!

Questions et réponses

Question: Une ivresse baisse-t-elle la santé mentale?

AREDOS: La législation terrestre est erronée dans de nombreux cas. Certaines lois ont exactement l'effet inverse. Au lieu de punir ou de corriger le pêcheur, ils lui accordent même un adoucissement de sa peine ou un acquittement. Cela est particulièrement vrai pour l'ivresse alcoolique. Toute ivresse alcoolique est un crime. On ne peut pas utiliser un crime pour excuser un autre crime qui en résulte. Toute personne qui commet un crime en état d'ébriété doit être punie en plus, c'est-à-dire que l'ivresse est aggravante et non atténuante.

C'est un crime grave que de s'être empoisonné délibérément et d'être ainsi un danger pour l'humanité. Certes, le sens de responsabilité diminue. Mais tout le monde le sait! Ce n'est donc pas l'alcool qui est à blâmer, mais celui qui en boit.

D'autres messages médiumniques au sujet de la nicotine

Extrait du procès-verbal (1987) de l'ancien cercle médiumnique de la paix Schwalenberg (MFK-Schwalenberg)

Question: Comment un fumeur va-t-il dans le Royaume Spirituel après sa mort?

Réponse: La nicotine est un stupéfiant, comparable à d'autres, comme l'héroïne par exemple. On y devient accro. Tout le monde sait que fumer est malsain. Le corps terrestre est affecté - tout comme l'âme. Elle n'est plus pure parce qu'on l'empoisonne. Il faut beaucoup, beaucoup de temps jusqu'à ce que ce poison soit effacé de l'âme. Tout fumeur devrait garder cela à l'esprit, chacun qui croit au Royaume Spirituel et qui veut avancer sur un chemin plus facile. Il est difficile d'y atteindre la pureté. Mais on peut se débarrasser de ce poison! Lorsque vous avez la volonté et la foi d'y parvenir également devant Dieu, on vous aidera.

Question: Dans quel état une personne qui est bonne mais qui a fumé entre-t-elle dans l'au-delà quand elle meurt?

Réponse: Il fera l'expérience que son âme doit être purifiée. C'est tout ce que je dirai à ce sujet pour le moment, c'est suffisant. Même si un homme est très bon, il doit être pur pour pouvoir entrer dans les sphères divines.

Question: C'est-à-dire qu'il ne se réveillera pas dans le soi-disant pays d'été, mais dans des zones intermédiaires sombres?

Réponse: Oui, c'est ça! C'est difficile à décrire. Mes explications devraient suffire pour que chaque fumeur y réfléchisse, car il sait lui-même combien c'est nocif. Tout fumeur peut arrêter de fumer, il suffit de le vouloir. Il est facile de dire: "Je n'y arriverai pas". On pourrait tout aussi bien dire: "Je n'arrive pas à croire au Royaume Spirituel et en avoir confiance". Si la volonté est forte, on y réussit!

L'enseignant du monde ASHTAR SHERAN au sujet de la nicotine	2
Questions et réponses:	3
Le MESSAGER DE LA LUMIÈRE AREDOS au sujet de l'alcool	6
Questions et réponses	7
D'autres messages médiumniques au sujet de la nicotine	7